

Stgo. Lunes 14 abordador de una veintena de familiares de pers. presuntamente desaparecidos ingresaron esta mañana al Ed. de las N.U. y permanecían en el hall central hasta pasada la mediodía. Según se supo entre estas peticiones solicitaron el envío de una carta al secretario General del org. mundial Kurt Waldheim.

La noticia fue confirmada poco después de las 13 h. por los serv. informativos de las N.U. en Stgo, a través de una versión cuyo texto es el siguiente:

En relación con las noticias sobre ingresos de un grupo de personas al Ed. de las N.U. en Stgo, los serv. de información de la N.U. dieron a publicidad el siguiente comunicado:

Stgo, 14 de Junio de 1977.

Alrededor de 20 pers., que ingresaron a primera hora del día de hoy al Ed. de N.U. en Stgo, pretendiendo visitar a distintos funcionarios que trabajan aquí, formaron posteriormente un grupo que ha efectuado una serie de peticiones referentes a personas presuntamente desaparecidas, entre ellos el envío de una carta al secretario de las N.U. El grupo ha manifestado su intención de permanecer en el Ed. mientras se extiende su solicitud. No se pudo establecer sin embargo la identidad de estas personas, aunque se dijo inicialmente que su ingreso se habría producido a bordo

dos de las 8,30 hs. Todas ellas a la mayo-
ría de ellas serían mujeres, según se-
ñalaron.-

U.R.I.

(4)
superando con éxito los problemas here-
dados y en franco camino de recuperación"

Stgo, Junio 14. UPI - En una sala de reunión del primer piso del Edificio de las N. U., en Vitacura, se mantenían el grupo de familiares de presuntos desaparecidos que exigen el envío al secretario de los N. U. Kurt Waldheim, el envío de un cablegramo informandole sobre la situación.

Coincidientemente en Bruselas se iniciaba hoy la asamblea general de la organización de Estados Americanos (OEA) que departió entre sus temas principales, el asunto de los D. H. Seguir ~~se~~ informó un vocero de la Cepal, el grupo se mantuvo tranquilo "y no ha pedido alimentos". - Se dió a entender, empero, que no se permitiría el ingreso hasta ellos de periodistas al objeto de evitar cualquier tipo de expectación al respecto. Oficialmente, se dijo, el grupo, integrado en su gran mayoría por mujeres, que se dicen parientes y esposas de presuntos desaparecidos, no ha informado sobre cual es su propósito y hasta cuando piensan permanecer en el recinto de las N. U. en esta capital.

Por otra parte, una alta fuente de gobierno informó que probablemente se dé publicidad una declaración, en la que se resaltará el hecho de qué este tipo de hechos se han producido, desde hace 3 años, en vísperas de reuniones de tipo internacional.

Declaración con ONU.

Santiago, Lunes 14 (U.P.) como "hechos perfectamente organizados" y que "forman parte de una estrategia política peticionaria", califico hoy el Gobierno la acción de un grupo de pers. que se introdujeron al Ed. de las N.U. en Vitacura, en busca de apoyo para presuntos desaparecidos. Se agregó que el objetivo de este hecho, es buscar "la condenación" de Chile en la Org. de Est. Amer. (OEA). Sobre al respecto, la direc. de inf. de gobierno, emite la siguiente declaración: en relación con los sucesos ocurridos hoy en la sede de las N.U. en Sigo, fuentes extraoficiales de Gob. manifestaron: se tenía conocimiento que con motivo de la inauguración de la septima Asamblea de la Org. de Est. Amer. (OEA) en Brera, al igual que con ocasión de anteriores reuniones internacionales, se producían hechos noticiosos destinados a sensibilizar a la opinión pública mundial en contra de Chile. Afortunadamente esta vez no han sido creíbles como fueron los alegados atentados en contra del ex comandante en jefe del Ejército Gral. Carlos Prats González, el ex vicepresidente de la Rep. Bernardo Leighton, y el ex ministro de ~~Defensa Nacional~~ Defensa Nacional Doctor Betelje.

Estos hechos están perfectamente organizados y forman parte de una estrategia política peticionaria ejecutada x grupos q pers. que la opinión pública identifica claramente, en busca de la condenación de nuestro país en la OEA. Pero ellos no obtendrán el normal desarrolloimiento del país en esta etapa en que se encuentran